

ACADEMIA MEXICANA DE CIENCIAS ANTROPOLÓGICAS, A. C.

Doctora María Teresa Cabrero y García

Doctora en Antropología, UNAM 1987 titulada con mención honorífica. Maestría en Museología 1981, Escuela Nacional de Conservación, Restauración y Museografía Manuel Castillo Negrete. Licenciatura en Arqueología 1978, ENAH. Investigadora del IIA, UNAM desde 1975.

Reconocimientos:

2012 Premio Tenamaztle a mi investigación, CUNORTE Universidad de Guadalajara.

2008 Premio Sor Juana Inés de la Cruz, UNAM por mi trayectoria académica.

2006 Premio Nacional INAH Alfonso Caso a la mejor investigación.

1989 Medalla Gabino Barreda UNAM al mejor proyecto de tesis del doctorado.

Miembro:

Academia Mexicana de Ciencias desde 1997.

Miembro de Society for American Archaeology 1995.

Mi investigación se ha concentrado en el Cañón de Bolaños localizado en el Norte de Jalisco y el Suroeste de Zacatecas, comenzó en 1982 y desde entonces he obtenido múltiples descubrimientos que involucran a toda Mesoamérica, que van desde las tumbas de tiro selladas hasta la presencia teotihuacana y maya en lo que yo he llamado La Cultura Bolaños.

En mi trayectoria he escrito varios libros y artículos en diferentes revistas internacionales y nacionales. He participado en múltiples coloquios, congresos y he dado muchas conferencias. He formado a varios alumnos a los que dirigí su tesis.

Cree los museos de Valparaíso (1995), Chimaltitán (2021) y San Martín de Bolaños (1994). Además de El Museo Universitario de Antropología, UNAM (1979-1986).